

POBLACIÓN DE JAÉN NO ACATA AISLAMIENTO NI DISTANCIA SOCIAL POR CORONAVIRUS.

Mucha gente continua con su vida normal a pesar de dos casos positivos.

Jaén, 02 de Abril del 2020.

En breve recorrido por la ciudad entre la noche de ayer y hoy pudimos observar que mucha gente no acata las disposiciones gubernamentales, menos las recomendaciones del sector salud, poniendo en grave peligro no solo su salud y vida, sino la del resto de la ciudadanía. A pesar que la Policía Nacional y el Ejército Peruano diariamente salen a patrullar la ciudad muchos pobladores continúan resistiéndose a cumplir el aislamiento domiciliario entre las 06 de la tarde y las 05 de la mañana del día siguiente, menos cumplen el distanciamiento social y el uso de las mascarillas, entre otras recomendaciones que diariamente se pueden oír y visualizar a través de los diferentes medios de comunicación.y redes sociales.

Mientras que hoy la cuadra 12 de la céntrica calle Bolívar, cuadra 12 de la Calle San Martín, cuadra 1 de la calle Villa nueva Pinillos y cuadra 1 de la calle Mariscal Castilla, donde se ubican la mayoría de entidades financieras estuvieron abarrotadas de gente que hacia caso omiso a lo dispuesto por el Gobierno a pesar del esfuerzo de efectivos policiales y militares para que conserven la distancia social, amen de la circulación de las unidades mototaxis por toda la ciudad.

Por lo tanto la Dirección Subregional de Salud I Jaén hace un llamado a toda la población a respetar lo que el Gobierno central, Gobierno Regional y Gobierno Local han dispuesto a fin que el COVID-19 no se masifique, y cumpla escrupulosamente las recomendaciones que el sector salud viene brindando, más aun ahora que Jaén ya cuenta con dos casos positivos.

Quédate en casa y cumple con el aislamiento domiciliario, si tienes necesidad de ir al mercado solo lo haga una persona y nunca lo haga con niños, lávese las manos frecuentemente como mínimos 20 segundos, limpie las superficies de casa con agua y lejía, en lo posible use mascarillas para cubrir la nariz y boca, si estornuda hágalo en un papel desechable o use el antebrazo para hacerlo, evita tocarte la nariz, ojos y boca sin antes haberte lavado las manos o desinfectado con alcohol y si tienes algún síntoma o conoces de alguien que los presente ponemos a tu disposición nuestros números telefónicos las 24 horas del día, los 7 días de la semana para avisarnos y son el: 956593954 – 927934663 – 970962172











